

Lanzan plataforma Geoportal Ciencia Austral en Aysén y Magallanes



Coyhaique.- Este miércoles 10 de abril se realiza el estreno de esta innovadora herramienta digital que promueve la colaboración entre la comunidad científica y los ciudadanos de la Macrozona Austral. Una iniciativa de Nodo Ciencia Austral y Nodo Laboratorios Naturales Subantárticos.

Una de las problemáticas más sensibles para las regiones australes de Chile es la dificultad para establecer diálogos colaborativos, efectivos y con impacto entre las instituciones que generan conocimiento científico y el resto de la sociedad. Esto incluye la incidencia en políticas públicas, la cooperación con el sector privado y la participación de las comunidades locales tanto en el acceso como en la generación de conocimiento.

En ese contexto, los equipos de Nodo Ciencia Austral y Nodo Laboratorios Naturales Subantárticos, en colaboración con el Centro de Investigación en Ecosistemas de la Patagonia (CIEP), impulsaron la plataforma colaborativa Geoportal Ciencia Austral, buscando transformar la interfaz ciencia-sociedad en la Macrozona Austral. Una herramienta que facilitará tanto el acceso a información científica, como la co-

construcción de conocimiento en torno las problemáticas relevantes para estos territorios como el cambio climático y la conservación biocultural.

En ese contexto, el director de Nodo Ciencia Austral, Juan Carlos Aravena, destacó que “el lanzamiento del Geoportal Ciencia Austral en Aysén y Magallanes es un hito muy importante para la vinculación y la articulación en materia de ciencia y tecnología y de las comunidades interesadas en estas temáticas en la Macrozona Austral. Invitamos a todos los interesados a sumarse a esta actividad desarrollada por ambos Nodos”.

El estreno de la plataforma, después de un año de trabajo, se realizará en dos jornadas abiertas al público (previa inscripción) que se desarrollarán en las capitales regionales. En Coyhaique, se llevará a cabo el día miércoles 10 de abril de 2024 en el hall del Gobierno Regional de Aysén, ubicado en calle Ejército 405.

Para inscripciones, en el link <https://forms.gle/5R1KDkMdcMvp2EkJ8>